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令和６年度 第３回 

地方独立行政法人西都児湯医療センター評価委員会 会議要録 

  

■日  時  令和６年９月２６日（木）午後７時００分～午後７時３０分 

■場  所  西都市役所北棟３階会議室 

■出 席 者  黒木正善委員長、桐ケ谷大淳副委員長、落合秀信委員、北村 洋委員、 

       松本英裕委員 

       【西都市】 

白坂重幸地域療対策室室長、日高利勝新病院建設対策監、 

日高憲一地域医療対策室長補佐、山口恒志地域医療対策係長、 

横山篤氏新病院対策係長 

■傍 聴 者  １名（一般傍聴者１名） 

 

■会議経過 

 １ 開会 

 ２ 議事 

 （１）中期目標の期間の終了時の検討及び措置（案）について 

発言者 発言内容 

委員長  本日の議題は、（１）中期目標の期間の終了時の検討及び措置（案）につい

て、（２）第４期中期目標（案）についての２件となっております。 

まず、（１）中期目標の期間の終了時の検討及び措置（案）について事務局

から説明をお願いします。 

事務局  説明（資料１） 

委員長  事務局から説明がありましたが、ご意見ご質問等がありましたらお願いい

たします。 

意見なし  

委員長 地方独立行政法人の形で引き続き業務を行い、中期目標を作成し、西都児

湯医療センターへ指示するということで、よろしいでしょうか。 

委員 「はい」との声。 

委員長  ご承認をいただきました。 

 次に、中期目標の期間の終了時の検討についての意見書（案）の説明をお

願いします。 
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事務局  説明（資料２） 

委員長  意見書（案）についてのご意見、ご質問がありましたらお願いします。 

意見なし  

委員長  よろしいでしょうか。 

委員  「はい」との声。 

委員長  それではこのとおりご報告させていただきます。 

 

（２）第４期中期目標（案）について 

発言者 発言内容 

委員長  つづきまして、（２）第４期中期目標（案）について事務局より説明をお願

いします。 

事務局  説明（資料４） 

委員長  ただいま事務局より説明がありましたが、ご意見、ご質問がありましたら

お願いします。 

委員 資料４の２ページにある（１）「当医療圏に不足している緊急性の高い脳疾

患や内科疾患における二次救急医療の提供」について、「緊急性の高い脳疾患」

と明記してあるのは何故か。緊急性の高い心疾患もある。 

「当医療圏に不足している緊急性を有する疾患における二次救急医療の提

供」とした方がスッキリする。 

委員  私もそこが気になって、脳外科が今充実していない。むしろ、医療センタ

ーで整形外科の手術を受けたという患者が新富町に結構いる。実際の診療科

に合わせた目標で、整形外科もがんばっておられるのだから、ここに整形外

科が入っていないのが気になる。 

 脳外科と内科だけの病院という受け取りをされてしまう。 

委員  いろいろないきさつがあって、こういう文章になっているのだと思う。 

 今の状況や脳外科の医局の事情を鑑みれば、その言葉にとらわれることな

く第４期に関しては考える必要がある。  

委員長  整形外科についてはいかがでしょうか。 

委員  医療センターの先生たちの頑張りも含めて、算定も取れるようになってお

り、必要不可欠になってきている。頑張っている中で文言が書いてないと、

モチベーション含めて自分たちの科はどうなっているのか、ということもあ

りえるので検討が必要だと思う。 

委員  私が意見させていただいたのは、お二人と同じ意見なのですが、文言とし

ては脳疾患とか内科疾患とか挙げずに幅広く、当医療圏に不足している疾患
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における二次救急医療の提供とした方が良いのではないかと思う。 

委員長  事務局はいかがですか。 

事務局 確認ですが、「当医療圏に不足している緊急性を要する疾患における二次救

急医療の提供」という形でよろしかったでしょうか。 

委員  脳外科と整形外科を消した方がわかりやすいということですか。 

事務局  今の話ですと、そのように受け止めたのですが．．． 

意見なし  

委員長  よろしいでしょうか。 

委員  ３ページになりますが、（６）「地域に不足する診療科の充実」という項目

が新しく加わっているので、（１）と（６）を合わせた感じで記載するといい

のかと思う。 

事務局  この部分に関しては第８次宮崎県医療計画に沿った形で記載してある。表

現の仕方については、事務局で詰めたいと思う。 

委員長  それでは事務局の方で修正し、お諮りするということでよろしいでしょう

か。 

委員  「はい」との声。 

委員長 期間は３年から５年と定められており、３年でスタートしている。今回５

年にあらためようとしているがよろしいでしょうか。 

委員 「はい」との声。 

委員 公立病院経営強化プランと中期目標との整合性はつけながら作られている

のか。 

事務局 はい。 

委員  それでは事務局の方であらためて作成し直して、お示しすることといたし

ます。あらためてお集まりいただくのは、日程的に困難ですので書面決議と

いう形ですすめさせていただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

委員  「はい」という声。 

委員長 それでは事務局よろしくお願いします。 

事務局  説明（資料５） 

 ３ページの（６）「地域に不足する診療科の充実」ですが、内容的に（３）

の位置とする方がよいかと考えておりますので、あわせて修正させていただ

きたいと思います。 

委員長 それでは本日の評価委員会は以上で閉会とさせていただきます。 

 

３ 閉会 


